

# MAGAZINE

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan DDS untuk Wujudkan Keamanan dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 10:09



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG  
-7°1'13", 106°57'14", 233°  
15/12/2024 09:55:26

*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan DDS untuk Wujudkan Keamanan dan Antisipasi Bencana*

**Sukabumi** – Dalam upaya menjaga situasi kamtibmas dan meningkatkan kesadaran masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwa, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Cooling System, Minggu (15/12/2024). Kegiatan ini berlangsung di Kampung Kebonkalapa RT 03/04, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Pada kesempatan tersebut, BRIPKA Iwan memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat untuk mengantisipasi berbagai potensi permasalahan, terutama di musim hujan. Ia mengingatkan warga agar waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam akibat curah hujan yang tinggi, serta mendorong keterlibatan aktif masyarakat dalam penanganan bencana jika diperlukan.

Selain itu, masyarakat juga diajak untuk menghidupkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak kriminalitas di wilayah setempat. Dalam bidang ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk memanfaatkan pekarangan rumah dengan menanam tanaman pangan bergizi sebagai bagian dari mendukung program pemerintah.

“Masyarakat diharapkan segera melaporkan kepada saya jika ada kejadian menonjol yang memerlukan penanganan cepat. Hal ini demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di Desa Bojongkalong,” ujar BRIPKA Iwan.

Kegiatan ini berjalan dengan aman dan lancar, serta mendapat apresiasi dari warga setempat yang merasa terbantu dengan edukasi dan arahan yang diberikan oleh pihak kepolisian. Kegiatan serupa diharapkan terus dilakukan untuk menjaga hubungan harmonis antara Polri dan masyarakat.